
ATA DA QUARTA REUNIAO DO CONSELHO ADMINISTRATIVO DA 

MARINGA PREVIDENCIA. Aos oito dias do més de fevereiro do ano de dois 

mil e dezoito, reuniu-se o Conseiho de Administracao da Maringa Previdência, 

extraordinariamente, na sede da mesma, corn a presenca dos membros: 

Wilson Antonio Braz (Presidente), Damaris Goncalves Josepetti (Secretária), 

Amilton Dantas, Douglas Vilardo Galvão, Edson Paliari, Hermes Salgueiro da 

Silva e Miguel Campanha Junior. Estiveram presentes, também, a Diretora 

Superintendente, Cinthia Soares Amboni, a Diretora Financeira e 

Previdenciária, Maria Silvana Barbosa Frigo, Diretor de Administracao e 

Patrimônio, Jansen Miliorini da Silva, o Contador, Edimar de Oliveira Carvaiho, 

e o Presidente do Comitê de Investimentos, José da Silva Neves. Iniciando os 

trabalhos, o Presidente agradeceu a presenca de todos, passando ao Item I - 

Análise de Proposta de Aplicacao de Investimentos. Foi apresentada pelo 

Comitê de Investimentos nova estrategia de aplicaçao de investirnentos, para 

alocacao de 23 milhOes em Fundos de Acoes e 5 milhöes em Fundos 

Multimercado. Foi informado ao Conselho que todos os fundos sugeridos estão 

devidamente credenciados e tern parecer técnico verbal favorável da 

consultoria contratada. Colocada em votaçao, a proposta foi aprovada por 

unanimidade, mediante parecer técnico formal favorável da consultoria 

contratada. Nada mais havendo a tratar, foi encerrada a reunião, lavrando-se a 

presente ata que, depois de lida e aprovada, segue devidamente assinada.x.x.x 
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